

Programa domiciliario para pacientes en cuidados paliativos llega a zona rural

Profesionales del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ) iniciaron sus atenciones enfocándose en usuarios y usuarias que son parte de los programas de cuidados paliativos universales y oncológicos en estado de dependencia severa. A través de 6 móviles destinados para la estrategia, un equipo multidisciplinario de profesionales se desplegará diariamente por la Región, reforzando la capacidad asistencial en los domicilios de las y los usuarios.

El ex Programa “Cuida”, que surgió como respuesta a la contingencia sanitaria, se reformuló con cinco médicos/as, seis enfermeros/as, cuatro kinesiólogos/as, 1 TENS y 1 enfermera coordinadora, cubriendo así los requerimientos de pacientes



EQUIPOS MULTIDISCIPLINARIOS SE DESPLEGARÁN POR LA REGIÓN.

derivados de los Hospitales de alta complejidad como de los establecimientos Comunitarios de Salud Familiar.

“Esta importante iniciativa, impulsada por el Servicio de Salud Ñuble viene a complementar las atenciones paliativas, ali-

viando el dolor de nuestros usuarios y usuarias, que muchas veces, por su territorialidad o a la alta ruralidad de nuestra Región, ven dificultado su acceso a una atención especializada”, explicó Elizabeth Abarca, directora del SSÑ. 